

国民健康保険料 今後7年間の負担増

19.4億円



4月から国民健康保険
制度の運営主体が岡山県
になりました。大きな制

度変更です。これを機に、
市は保険料の値上げを行
います。(記事は2面)

2月議会では2018年度予算など
111件の議案すべてが可決・同意さ
れ、「白タク」解禁反対を国に求める
陳情を採択しました。
日本共産党岡山市議団は、国保料引
き上げ、路面電車駅前広場乗り入れや
富吉の北斎場推進など20の議案に反対
しました。



大森市政2期目 大型事業どんどん 弱者切り捨て

浅田裁判

歴史的な勝利判決

岡山市 非情な控訴

重度障害者の浅田達雄
さんが、65歳になった際
に介護保険を申請しな
かった事を理由に全ての
サービスを打ち切った岡
山市を訴えていた裁判
は、岡山地裁で全面勝利
を勝ちとりました。岡山
市の処分は違法として取
り消され、損害賠償が認
められました。判決は、
障害者が65歳になって
も、本人の状況を鑑みて、
それまでの障害福祉サー
ビスを維持できることを
明らかにしています。
それなのに市は、非情
な控訴をしました。大森
市政は最も弱い人に牙を
むきます。



裁判所に入る浅田さん(先頭左)と
支援者ら

弁護士と無料法律相談

毎月第1～第4月曜日夕方に
法律相談を行っています。

要予約

☎803-1707(市議団)



北区

河田正一



北区

田中のぞみ



中区

林じゅん



東区

竹永みつえ



南区

東つよし